

Antrag der CDU-Fraktion:

Sanierung und Beschattung der Kleinsportanlage der Gustav-Stresemann-Schule

Antragstext:

Die Kleinsportanlage der Gustav-Stresemann-Schule wurde vor einigen Jahren mit einem DFB-Minispielplatz ausgestattet. Eine Beplanung des gesamten Areals der Kleinsportanlage unterblieb damals; entsprechend wurden Sanierungsmaßnahmen weder geplant, noch durchgeführt. Das Gelände bietet keinerlei Sonnenschutz und die Sportanlagen (Laufbahn, Sprunggrube) sind marode, kaum noch wahrnehmbar und werden nicht genutzt.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Zusammenarbeit mit der Schulleitung eine bedarfsgerechte Planung für die zukünftige Nutzung und Sanierung der Kleinsportanlage an der Gustav-Stresemann-Schule vorzulegen und erste Schritte zum Schutz vor Sonneneinstrahlung (Baumpflanzung, ggfs. Sonnensegel) zu unternehmen.

**Begründung: ggfs. mündlich**

Wiesbaden, 23.10.2023